

teur et les iraniens disposent toutes dans le même sens. Le grappin coupeur réalise ce travail rapidement et sans effort.

pour des mâles castrés, des sautements, des gymnases ou des collèges. Certains agriculteurs créent de mini réseau de chaleur

stitution de la paille par des plaquettes en litière. Les résultats montrent que les animaux et

- Lundi 16 mars 2015 : antenne chambre d'agriculture Ambert.
Contact : Juliette Pinguet (04 73 82 09 74).
- Mardi 17 mars 2015, antenne Chambre d'agriculture Besse.

ECHANGE Une délégation iranienne a rencontré les responsables de Rom Sélection et de Fedatest à l'occasion du salon de l'agriculture. Ils ont constaté sur place la qualité des races ovines rustiques et de l'accompagnement technique proposé

Des iraniens à la découverte des races ovines des massifs

Le réchauffement de la planète a des conséquences en Iran aussi. L'herbe se fait rare pour les moutons iraniens. 80 % du pays est en montagne. Les troupeaux nomades depuis la nuit des temps, ne trouvent plus suffisamment de nourriture sur les parcours. Pour continuer à nourrir ses 80 millions de musulmans, l'Iran cherche des solutions. Très récemment, il a lancé un programme de sédentarisation et d'intensification de la production ovine. Le ministère Iranien de l'Agriculture souhaite

favoriser la création de fermes intensives, selon un modèle hors sol, où les ovins resteraient en bergerie toute l'année. Les qualités d'élevage des races ovines des massifs ont particulièrement séduit la délégation moyen-orientale. Ainsi la longue période d'hivernage en bergerie, suivie d'un estivage sur des terrains souvent secs conviennent parfaitement à leurs projets.

La délégation iranienne composée de M. Mohammad Mollasalehi, vice-ministre de l'Agriculture de la République iranienne

et de M. Salari, un des plus importants investisseurs privés a été particulièrement séduite. « L'Iran a un projet d'amélioration de la production de son troupeau de 70 millions de moutons et de chèvres » souligne le Vice-Ministre. « La sécheresse oblige l'Iran à repenser son modèle agricole et nous voulons développer des fermes intensives et favoriser la fin du nomadisme » poursuit-il.

Jean-Luc Chauvel, éleveur de Bizet, Président de Fedatest, l'unité de testage ovin basée en

Haute-Loire, Bernard Delabre, éleveur et Président de la section Blanche du Massif central de ROM Sélection et Pierre-Yves Perret, éleveur et Président de la section Bizet de ROM Sélection, ont eu l'occasion de démontrer sur leurs exploitations la qualité des animaux. Puis Jérôme Gueux, directeur de la ferme expérimentale de Fedatest a longuement répondu sur le site aux questions intéressées des deux hauts responsables perses.

« Une coopération sur la génétique ovine et le savoir-faire technique et d'accompagnement de projets avec la France et particulièrement avec les organisations rencontrées dans votre région présente un véritable espoir pour notre pays » indique l'investisseur privé.

La délégation iranienne est repartie au pays particulièrement satisfaite par ses visites. Nos régionaux l'étaient autant qu'eux.

RACES OVINES DES MASSIFS



De gauche à droite : Jérôme Gueux, directeur de Fedatest et Rom Sélection, Jean-Luc Chauvel, président, Olivier Bernard, président de la section noire du Velay, Hossein Salari, PDG du groupe Kalagen, Mohammad Mollasalehi, Vice-Ministre adjoint chargé de l'élevage.

LE BATIMENT AGRICOLE BOIS

DYNAMIC
BOIS - CHARPENTE

RENSEIGNEMENTS ☎ 04 71 00 22 90
06 11 27 19 54
06 63 15 55 68

www.dynamicboischarpente.com